

La famille et les amis de

Monsieur Claude MAGNI

«Pépi Choulex»

Son épouse, Madame Evelyn **Magni-Denereaz**,
ses enfants, petits-enfants et son arrière-petite-fille
Claudeline et Alain, Pierre-Alain et Antonella, Anouchka et Khaled, Benjamin, Maude et
Nicola, Alya

Son frère, Pierre **Magni** et son épouse
sa famille, ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants

ont le chagrin de vous faire part de son décès survenu le 5 août 2018 dans sa 88e année.

La famille souhaite remercier tout particulièrement le personnel de l'unité de soins continus
de la Clinique des Grangettes ainsi que l'hôpital à domicile (Sitex) pour leur chaleureux
accompagnement.

Une cérémonie aura lieu en l'église de Choulex vendredi 10 août à 15 heures.

Plutôt que des fleurs, Claude aurait préféré un don à la fondation Beat-Richner,
www.beat-richner.ch, CCP 80-60699-1.

*Si vous me cherchez,
Cherchez-moi dans votre cœur.*

*Si j'y ai une demeure,
Je serai toujours avec vous.*

St-Exupéry